

UNE DYNAMIQUE ET DES SYNERGIES À L'ÉCHELLE DU SUD-VIENNE

Le Club des Entrepreneurs du Sud Vienne, CESV : un partenaire étroit de la CCVG.

Nous avons rencontré les co-présidents du CESV Marc Bouquet (dirigeant de l'entreprise ParisLoire à Lussac-les-Châteaux) et Patrice Giraud (dirigeant de l'entreprise Giraud Serge et fils à Savigné). Ils nous ont expliqué quelle était l'importance d'un club d'entreprises dans le Sud-Vienne : le tissu économique ne permet pas de créer des associations par métier, alors la synergie s'est créée autour du territoire, ce qui permet de réunir des entreprises de différents secteurs d'activité et de différentes tailles. C'est ce qui est passionnant et riche en termes d'expérience.

Le CESV rayonne sur 90 communes du Sud-Vienne, parfois distantes d'au moins une heure de route. Pour être plus efficace localement, il a été décidé de nommer 2 co-présidents, une vraie force pour l'ensemble des entreprises. A partir des attentes des adhérents et des atouts du territoire, des synergies naissent entre les entreprises du club. Ce n'était pas gagné d'avance, de véritables échanges se traduisent par de l'activité partagée entre les entreprises. Le CESV joue le rôle d'une pépinière, grâce au réseau d'entreprises, aux échanges, des idées émergent et des entreprises se créent.

Par exemple : ASTRAGAM. 3 entreprises se sont réunies pour associer leurs savoirs-faire et diversifier leur activité : Tramétal à L'Isle-Jourdain, GAPE à Vouneuil-sous-Biard et MES à Lhommaizé ; c'est ainsi qu'est née la 1^{re} borne de recharge, adaptable à tous les véhicules électriques, conçue et fabriquée en Sud-Vienne.

D'autre part, le CESV fait le lien entre les entreprises et les futurs salariés, en partenariat avec les lycées et les collèges du territoire. Il s'agit de montrer les entreprises aux jeunes, de faire naître des envies et les inciter à rester sur le territoire pour travailler dans de très belles entreprises. Localement, on trouve tous les métiers dont on a besoin, dans le domaine des services, de la métallurgie, du bâtiment, de la plasturgie ou de l'agroalimentaire. Tous les secteurs sont représentés au sein du CESV.

Impliqué dans le développement du territoire, le club travaille également en étroite collaboration avec le service développement économique de la CCVG.



Patrice Giraud et Marc Bouquet co-présidents du CESV, lors de la visite du président du Conseil Régional Nouvelle-Aquitaine, Alain Rousset, dans l'entreprise SFEL à Saulgé (directeur : Thierry Lambert ancien président du CESV).